



歯のお話

6月21日（木）の体育館朝礼で、保健委員会主催の歯の標語コンテスト優秀作品の表彰と、養護教諭の安井先生から歯の大切さについての講話がありました。歯の標語コンテストの優秀作品は次の4作品です。

糸我小学校保健委員会主催・歯の標語コンテスト優秀作品

1位	歯磨きと フッ素のコラボで 最強だ！	3年 桑山 璃子
2位	じょうぶな歯 ずっとわたしの たからもの	3年 佐々木 未羽
3位	あさひるばん きちんとみがこう じぶんのは	1年 内原 日和
教職員の部	歯みがきで 白い歯よい息 いい笑顔	校長 和田 啓次郎

安井先生からの話の内容は健康で丈夫な歯を維持するには、歯磨き、フッ化物洗口の大切なことはもちろんですが、バランスのとれた食事も大切であるという内容でした。歯そのものを作る栄養はカルシウムですが、歯を堅く丈夫にするためにはビタミンの摂取が欠かせないそうです。野菜をあまり食べない人の歯は柔らかく、むし歯になりやすいそうです。



本校の今年度1学期の歯科検診の結果を見ると、全児童の**54%**にむし歯、要注意乳歯、歯列異常、歯周病、歯垢、歯石等が見られ、7 / 3 現在で治療率は**29%**と低迷しています。



みなさん、**朝昼晩の食後の歯磨きとバランスの良い食事を意識して歯の健康を守りましょう。**歯科検診でむし歯、歯石、歯周病等何らかの指摘を受けた人は、お家の人に**早めに歯医者さんに連れて行ってもらってください。**

水難救助講習会

7月4日（水）、有田市消防本部より講師を招き、本校育友会会員と教職員を対象に、心肺蘇生法やAEDの使用方法などの水難救助講習会（救急救命講習）を実施しました。

7月、8月は水の恋しい季節ですが、日本各地から水にまつわる痛ましいニュースが頻繁に飛び込んでくるのもこの季節です。本校でも夏休み中はプール開放があったり、各ご家庭でも子ども達を連れて水辺のレジャーに出かける機会が増えることと思います。講習会で学んだ技術や知識が使われずに済むことを強く願いますが、いざというときはこの日の講習会で得た技術や知識を活用し人命救助に役立ててほしいと思います。



1、2年生合同七夕集会

7月3日（火）の4時間目、体育館で1、2年生が合同で七夕集会を行いました。七夕に関係ある星の話を聞き、七夕にちなんだ曲を合唱し、それぞれの願い事を発表し、短冊に書いた願いことを笹に飾り付けたあと、学校司書の川口先生に読み聞かせをしてもらいました。

そして、その後、体育館に準備された七夕、宇宙、星などに関係する数多くの本の中から各自が好きな本を自由に読んでいたりして、楽しいひとときを過ごしました。みんなの発表した願い事が叶うといいですね。



アメリカの高校生達の糸我小学校訪問

7月4日（水）、県立箕島高校との交流のため日本を訪問中のアメリカ、ニューヨークのコラボレイティブ高校の高校生13名と引率教員3名が本校を訪れました。午前中は各学年の授業を参観・体験し、



その後一緒に給食を食べ楽しいひとときを過ごしました。午後は4、5年生とともに「田んぼの学校」に出向き、田の草取り体験をする予定でしたが、あいにくの悪天候のため午後のプログラムは中止となりました。



本校の児童達も普段の生活ではあまり経験のない外国人との交流に、最初は緊張気味でぎこちない様子でしたが、時間がたつにつれて慣れ親しみ中には積極的に接することのできる児童も出てきました。今回のアメリカの高校生達との交流が、



本校児童達の国際理解教育や外国語学習の意欲付けの一助となることを期待します。

